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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Senhor, quem digo que você é?
EU SOU AQUELE QUE SOU(YHWH - hebraíco)
”Moisés disse a Deus: quando eu for aos filhos de 

Israel e disser: “O Deus de vossos pais me enviou até vós”, 
e me perguntarem: “Qual é o seu nome?”, que devo 
responder?” Deus disse a Moisés: “EU SOU AQUELE QUE 
SOU”. E acrescentou: “Assim responderás aos israelitas: “EU 
SOU envia-me até vós”.[...]Este é o meu nome para sempre, 
e assim serei lembrado de geração em gereção” (Ex 3,13-
15) (CIC 205)

SÓ DEUS É - A revelação do nome inefável “EU 
SOU AQUELE QUE SOU”. Contém A VERDADE QUE SÓ Deus 
é. ..Enquanto todas as criaturas receberam dele todo o 
seu ser e o seu ter, só ele é seu próprio ser, e é por si 
mesmo tudo que é.(CIC 213)

DEUS É A PRÓPRIA VERDADE - ..Deus é a 
própria Verdade, suas palavras não podem enganar. (CIC 
215)

DEUS É AMOR - ..Ao longo da história, Israel 
pode descobrir que Deus tinha uma única razão para se 
revelar a ele e para tê-lo escolhido dentre todos os povos 
para ser dele: seu amor gratuito.(CIC 218) O próprio 
ser de Deus é amor (CIC 221)

O AMOR DE DEUS É ETERNO – (Is 54,8): “As 
serras mudem de lugar, ou as montanhas balancem, meu 
amor para contigo nunca vai mudar (Is 54,10). “Eu te amo 
com amor de eternidade..” (Is Jr 31,3) (CIC 220)        
                  

(Catecismo da Igreja Católica) 
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(entrevista sobre atos de desrespeito aos 
simbolos religiosos dos cristãos)

 (Dom Henrique Soares):..porque pegar 
nossos simbolos religiosos? Pegue não!

..nunca queiram censura, censura é 
péssimo, tá certo?  Agente vive numa 
sociedade democrática, agora não deixem 
nunca que denigram a nossa Fé. Denegriu? 
Grite! Grite nas redes(redes sociais). Se foi 
alguma empresa que financiou: boicote a 
empresa. Boicote! Isso se chama democracia, 
isso se chama liberdade, a verdadeira, de 
espressão. 

Não fiquem esperando que os bispos 
falem. A Igreja somos nós! Fale você! 

Dom Henrique Soares (Canal: Dom Henrique 
Soares da Costa / Youtube: “Arte, 
liberdade, censura, respeito - 2018”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso
Senhor. Preparando e organizando material  que ajude a refletir  e agir  sobre essa
realidade que se aproxima. 

Que bom quando o povo de Deus se lembra quem é, a quem esta servindo e para onde esta
indo. Que Deus nos abençoe com essa decisão sempre viva em nossos corações:

Somos filhos da luz, servimos ao Deus verdadeiro e estamos indo para o céu.

Quem digo que tu és Senhor? EU SOU AQUELE QUE SOU. Este é o nome santíssimo de Deus, o
povo de Israel tem uma atenção especial ao falar esse nome. Porque esta falando o nome do Deus
verdadeiro. E sabe as coisas grandiosas e maravilhosas que Ele fez em favor deles. 

Veja  que  esse  relacionamento  entre  o  povo  de  Deus  e  Deus,  é  um  relacionamento
cultivado(Dt 15,13), mesmo que algumas vezes se desviem do plano de Deus, o povo de Deus
construiu uma história com seu Senhor. Uma história que de hoje até o dia em que Deus se revelou
na sarça ardente(Ex 3,4-6) tem algo em torno de 3500 anos . Eles sabiam que estavam servindo ao
Deus verdadeiro, sabia que o Senhor é o Deus fiel sem falsidade(Dt 32,4).

“Guiaste com amor o povo que regaste, conduziste-o com poder à tua morada santa.” 

(Dt 15,13)

O povo de Deus que após essa vida, para aqueles que forem fieis ao Senhor encontrariam
descanso e salvação. E que nessa  vida lhe viriam bençãos(Dt 28,1-14) enquanto estiverem nos
caminhos do Senhor.

Para nós que também somos povo de Deus, o Senhor fez coisas grandiosas. E a maior de
todas elas é, por graça de Deus, ter recebido como verdade a Boa-Nova da Salvação. Saber que o
Deus verdadeiro e único, é Jesus Cristo (1 Jo 5,20), que Ele veio até nós por amor, para nós
salvar e libertar. As Palavras de Cristo são a Verdade. 
“A salvação está na verdade.” (Catecismo da Igreja Católica 851)

Uma história de amor então não acontece sem que as duas partes desse amor se decidam em
amar. A parte de Deus é sempre 100% e seu amor é um amor de eternidade(Is 54,8)(Jr 31,3). Mas
precisamos dar nossa resposta ao amor de Deus. Depois de se decidir em amar o Senhor, caminhar
com o Senhor, se ofender ao Senhor buscar se reconcilhar com o Senhor, se recebeu algo de bom
agradecer ao Senhor, cantar alegria de pertencer a aquele que é AMOR.
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